
Pièces 3 Pièces

Superficie 128 m²

Référence 3638231

Prix 2 500 €

Eze
Appartement à louer (06360)
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Location  saisonniere  ou  au  mois.  Nous  consulter  pour  les  tarifs  suivant  les

différentes périodes. Très joli et éLégant trois-pièces dans la résidence de standing

«l'etoile d'eze». Il a l'avantage d'avoir à la fois une terrasse couverte et Découverte,

plus un jardin. Plein soleil du matin au soir. Et une vue sur mer à couper le souffle.

Vue  imprenable  également  sur  le  pittoresque  village  MéDIéval  d'eze,  sur  le  cap

ferrat  et  le  cap  de  nice.  Par  temps  clair,  on  peut  apercevoir  les  îles  de  Lérins  et,

plus loin, les contreforts de l'estérel ainsi que la presqu'île de saint-tropez. Certains

matins ...

Seasonal or monthly rental. Contact us for prices according to the different periods.

Very  pretty  and  elegant  three-room  apartment  in  the  luxury  residence  “l'etoile

d'eze”. It has the advantage of having both a covered and uncovered terrace, plus

a  garden.  Full  sun  from  morning  to  evening.  And  a  breathtaking  sea  view.  Also

breathtaking view of the picturesque medieval village of eze, cap ferrat and cap de

nice. On a clear day, you can see the Lérins islands and, further away, the foothills

of  the  estérel  as  well  as  the  saint-tropez  peninsula.  On  certain  particularly  clear

mornings, the image ...

AGENCE BENEDETTI

 - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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